

**Autor:** FRANCISCO NÚÑEZ-ROMERO OLMO

**Título de la tesis:** *La formación de las secciones de deportes en los diarios de información general españoles antes de 1936. Análisis hemerográfico estructural comparado*

**Directores:** PEDRO PÉREZ CUADRADO y LAURA GONZÁLEZ DÍEZ

**Lugar y fecha de lectura:** Universidad CEU-Cardenal Herrera, 8 de julio de 2009

**TRIBUNAL: Presidente:** JESÚS CANGA LAREQUI (Universidad del País Vasco); **Vocal:** GABRIEL GALDÓN LÓPEZ (Universidad CEU San Pablo); **Vocal:** JUAN CANTAVELLA BLASCO (Universidad CEU San Pablo); **Vocal:** ANTONIO ALCOBA LÓPEZ (Universidad Complutense de Madrid); **Secretario:** ELÍAS DURÁN DE PORRAS (Universidad CEU Cardenal Herrera)

**Calificación:** Sobresaliente *cum laude* por unanimidad

**Resumen:** Gracias a los cambios tecnológicos de finales del siglo XIX y principios del XX aplicados a la comunicación, los diarios de información general comenzaron a introducir en sus páginas nuevos temas y nuevas formas de presentación. Los deportes fueron uno de estos temas en los que los periódicos experimentaron nuevas formas de presentación. Aplicando la metodología de análisis estructural de la morfología de diarios de Jacques Kayser a los principales diarios de información general españoles anteriores a 1936, se concluye que *El Debate* fue el diario que antes y mejor desarrolló una sección deportiva modernamente entendida.

---

**Autor:** RICARDO ÁNGEL POMARES PASTOR

**Título de la tesis:** *Las noticias de la Comunidad Valenciana en televisión. Producción periodística en los informativos de Telecinco, Antena 3 y TVE 1 en 2004 y 2008*

**Directora:** ESTRELLA ISRAEL GARZÓN

**Lugar y fecha de lectura:** Universidad CEU Cardenal Herrera, 14 de julio de 2009

**TRIBUNAL: Presidente:** ANTONIO SÁNCHEZ-BRAVO CENJOR (Universidad Complutense de Madrid); **Vocal:** JOSÉ MARÍA LEGORBURU HORTELANO (Universidad CEU San Pablo); **Vocal:** PEDRO ORTIZ SIMARRO (Universidad CEU Cardenal Herrera); **Vocal:** JOSÉ PRÓSPER RIBES (Universidad Politécnica de Valencia); **Secretaria:** MARÍA JOSÉ POU AMÉRIGO (Universidad CEU Cardenal Herrera)

**Calificación:** Sobresaliente *cum laude* por unanimidad

**Resumen:** La tesis trata de arrojar alguna luz sobre cómo son y cómo han evolucionado las noticias de una comunidad autónoma, en este caso la valenciana, en los informativos nacionales de Telecinco, Antena 3 y TVE 1. La investigación se basa en un análisis de contenido de las dos ediciones diarias de cada cadena, durante los meses de enero de 2004 y 2008. En el trabajo se han explorado diversos elementos como la clasificación temática, los géneros y los formatos, los valores-noticia, el orden de aparición de las informaciones y su relevancia, el contexto, la localización, la duración y los actores que intervienen.